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La Unidad Educativa José Domingo de Santistevan siempre se ha caracterizado por ser cuna
de emprendedores y deportistas, es así que desde la inclusión del tenis de mesa como
disciplina deportiva, en el año 2004, ha entregado deportistas de nivel local y nacional en varias
categorías compitiendo contra Colegios como Cristóbal Colón, Espíritu Santo, Domingo Comín,
La Salle, Montessori, Vida Nueva, Inmaculada, Fedeguayas.

  

Su última participación fue en el VIII Open Internacional de Tenis de mesa, desarrollado en
Chiclayo, Perú y auspiciado por la Federación Deportiva de Tenis de Mesa de ese país. Adrián
Cabrera, vencedor en la Categoría sub 18 y seleccionado del Ecuador, recuerda que la pasión
por este deporte nació en la Unidad Educativa, "desde que soy pequeño he REPRESENTADO
al Colegio y siempre he tenido la suerte de estar en los primeros puestos en competencias",
nos comenta, y tras indicar que entra las satisfacciones que le deja el deporte es conocer
muchos países representando al Ecuador.

  

Emiliano Riofrío, Campeón Latinoamericano de Tenis de mesa y estudiante de la Unidad
Educativa, coincide con Adrián y agrega que cada logro es dedicado a la familia, su instructor y
a la Unidad Educativa.

  

Para Diego Piguave de quinto año básica, el ser seleccionado del Ecuador e ir a un Mundial de
Tenis de mesa es su objetivo; a sus nueve años de edad tiene a su haber 8 medallas por su
participación en torneos nacionales y locales, un tercer lugar en un torneo Internacional; y en
su último encuentro obtuvo dos medallas de Oro, "me siento contento al ganar; mis padres
siempre celebran mis triunfos", comenta.

  

Arturo Piguave, instructor de Tenis de mesa de la Unidad Educativa José Domingo de
Santistevan, destaca que el apoyo familiar es un factor importante para que los estudiantes
alcancen un buen nivel de rendimiento "a esto se suma la preocupación de las autoridades de
la Unidad Educativa por el desarrollo deportivo de los estudiantes, lo que da como resultado
que seamos unos de los mejores semilleros de deportistas de tenis de mesa de la Provincia y
del País", comenta.
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